

Großenwiehe, LJ.

Reitabzeichenlehrgang mit Prüfung in Großenwiehe

Zum ersten Mal wurde das Longierabzeichen vergeben.

Auch in diesem Frühjahr fand auf der vereinseigenen Anlage in Großenwiehe ein Reitabzeichenlehrgang mit abschließender Prüfung statt. „Zum ersten Mal wurde der Abzeichenlehrgang an 2 Wochenenden durchgeführt“, sagte Jugendwartin Janine Bock-Otto. 21 große und kleine Teilnehmer bereiteten sich an 2 Wochenenden intensiv in einem Lehrgang auf die Dressur-, Spring- und theoretische Prüfung vor. Trainiert wurden sie in der Dressur von Tobias Mühlenbeck. Petra Schöttler übte mit den Mädchen und einem Jungen das Springen und die Theorie und Eva Heide-Kühnhold bereitete 5 Teilnehmerinnen auf die zum ersten Mal stattfindende Longierabzeichenprüfung vor. Für das deutsche Reitabzeichen(DRA) Kl. IV wurde eine Dressurprüfung in Anlehnung an Kl. E und eine Stilspringprüfung der Kl. E verlangt. Voraussetzung hierfür ist der Basispass Pferdekunde, bei dem der Umgang mit dem Pferd im Vordergrund steht. Auf A-Niveau ritten die Bewerber des DRA III. Die Kleinsten des Tages absolvierten eine Prüfung zum kleinen oder großen Hufeisen. Auch sie zeigten ihr Geschick, nach einer kleinen Dressur, beim Überwinden kleiner Hindernisse und bewiesen ihr theoretisches Wissen. Zum ersten Mal wurde in Großenwiehe die Prüfung zum Longierabzeichen abgenommen.

Lob kam von den Richtern Jens Vollersen und Peter Lewe Rasmussen für alle Beteiligten, die mit Wertnoten zwischen 6,0 und 8,0 ihre gute Vorbereitung bewiesen. Aber auch den Reitlehrern bescheinigten die Juroren eine hervorragende pädagogische Begleitung während der Prüfung. „Es ist immer wieder ein tolles Erlebnis in Großenwiehe eine Prüfung abzunehmen“, meinte Jens Vollersen, hier werde Breitensport in höchster Vollendung betrieben. Allen Teilnehmern viel ein Stein vom Herzen, vergessen war die Aufregung und der Prüfungsstress, denn der LK Beauftragte Peter Lewe Rasmussen verkündete: „Es haben alle mit einer überdurchschnittlichen Leistung bestanden“. Auch die Jugendwartin war mit dem Verlauf des Abzeichenlehrganges zufrieden. „Alles hat super geklappt und wird voraussichtlich auch nächstes Jahr wieder stattfinden“.

Kleines Hufeisen: Kaya Thomsen, Jelle Chiara Voss, Lina-Marie Block.

Großes Hufeisen: Giulia Marie Schöttler, Alida Siewertsen.

Basispass Pferdekunde: Maibrit Johannsen, Linn Petersen, Annika Wrahn.

Kleines Reitabzeichen (DRA IV): Kaya Feddersen, Felix Carstensen, Maibritt Johannsen, Linn Petersen, Annika Wran.

Großes Reitabzeichen (DRA III): Luca Pahl, Pia Thomsen, Lisa Handke, Svea Bahnsen, Janina Andresen, Levke Nissen.

Longierabzeichen Kl. IV.: Celina Feddersen, Manuela Ziebell, Janine Bock-Otto

Longierabzeichen Kl. III.: Susann Otto und Maret Seemann.



Alle Teilnehmer mit ihren Ausbildern



Jens Vollersen testet das therotische Wissen. Von links, Jens Vollersen, Luca Pahl, Lisa Handke, Levke Nissen, Pia Thomsen, Janina Andresen und Svea Bahnsen.



Für die Kleinsten war es ein aufregender Tag, auf die bestandene Prüfung stoßen sie erst einmal an. von links, Kaya Thomsen, Lina-Marie Block, Giulia Marie Schöttler und Alida Siewertsen.





Bericht: Lorenz-Egon Jürgensen
Fotos : Kirsten Thomsen